

undefined - jeudi 15 février 2024

Actu locale | Pays des Couleurs

MORESTEL

Football Pays des couleurs : précieuse victoire pour les féminines



Une victoire sur la plus petite marge mais qui permet au groupe de croire au maintien. Photo Pays des couleurs

C'est avec ambition les féminines du Pays des couleurs se déplaçaient, dans l'Ain, à Lagnieu. Quentin Gros, le coach, résume ce match gagné 1 à 0.

• Le film du match

« C'est avec une équipe assez complète malgré quelques absences que nous commençons le match. Match assez équilibré où aucune des deux équipes n'arrive à prendre le pas sur l'autre. En deuxième mi-temps, le match est toujours très équilibré et il faudra attendre les 15 dernières minutes pour pouvoir ouvrir le score d'une très jolie frappe en dehors de la surface de Lucie Soriano, sur une passe de Sandra. Nous subissons un peu plus dans les dix dernières minutes sans prendre de but. Le score restera à 1 - 0 pour nous et ceci est une victoire très importante. »

• Le fait

« Peut-être le penalty non sifflé pour nos adversaires qui ont bénéficié juste d'un coup franc à la limite de la surface. Il faudra vérifier la vidéo mais cela aurait pu nous porter préjudice dans les dernières minutes. »

• La joueuse

« La joueuse de ce match est forcément Pauline Bellina, défenseuse, que je félicite pour son très bon match et qui doit continuer sur cette voie-là ! »